

**Pressemitteilung**

**2. Juli 2019**

## **Bürgerstiftung, Freundeskreis Asyl und Stadt Ostfildern laden zum Sommerfest**

Am Samstag, den 13. Juli laden die drei Träger des Mentoring-Projekts für geflüchtete Menschen, die Bürgerstiftung, der Freundeskreis Asyl und die Stadt Ostfildern, zu einem Sommerfest in Nellingen. Herzlich eingeladen sind alle Mentorinnen und Mentoren sowie deren Mentees, Ehrenamtliche, Geflüchtete und Neubürger, Nachbarn sowie interessierte Bürgerinnen und Bürger. Kinder, für die es zahlreiche Programmangebote geben wird, sind ausdrücklich willkommen. Das Fest soll dazu beitragen, die Kommunikation unter allen Beteiligten zu fördern. Oberbürgermeister Christof Bolay wird die Gäste begrüßen.

**Vertreter/innen der Medien sind dazu herzlich eingeladen.**

**Zeit: Samstag, 13. Juli 2019 von 15 bis 18 Uhr**

**Ort: Ostfildern-Nellingen, Klosterhof 12 (vor der Alten Propstei)**

Anlass zum gemeinsamen Feiern gibt es genug: Die Integration geflüchteter Menschen in Ostfildern läuft gut: Geflüchtete werden zu Neubürgern, ihre Kinder gehen in den Kindergarten oder in die Schule, junge Leute absolvieren Ausbildungen oder studieren, viele Erwachsene sind berufstätig. Das Mentoring-Projekt ist neben der Arbeit der Ehrenamtlichen des Freundeskreises Asyl ein wesentlicher Baustein der Integration. Durch das seit Mai 2016 laufende Projekt ist ein Netzwerk zwischen Mentoren und Neubürgern über alle Stadtteile Ostfilderns entstanden; in vielen Fällen haben sich daraus belastbare Beziehungen entwickelt.

Das Programm startet mit dem Minimusical „Birkennase“, das Schülerinnen und Schüler aus einer Vorbereitungsklasse der Erich-Kästner-Schule aufführen werden. In dem auf einem russischen Märchen basierenden, von der Jugendbühne Ostfildern organisierten Musical spielen Jugendliche aus Zuwanderer- und Flüchtlingsfamilien gemeinsam. Anschließend können die Gäste bei zahlreichen Projekten mitmachen und dabei mit anderen Menschen ins Gespräch kommen: Beim Projekt „Sei mein Nachbar“ werden die Gäste auf zwei roten Sesseln zu moderierten Gesprächen eingeladen. „Ich, Ostfildern“ ist das Projekt der SchaPanesen e.V. und der Städtischen Galerie überschrieben, bei dem die Festbesucher ihre Vorstellung von Ostfildern und des Lebens hier zeichnerisch darstellen können. Ein Quiz zum Grundgesetz werden immer mehrere Gäste gemeinsam lösen. Die Kinderaktivwerkstatt sorgt für kreative Unterhaltung der jüngeren Festbesucher. Kinder können bei einem Orientierungslauf des OL Team Filder ihre Geschicklichkeit testen. Das Projekt „Eins + b“ beteiligt sich mit Kinderschminken und Modellierluftballons. Der Turnverein Nellingen bietet Mitmachangebote für den Nachwuchs. Wer von den Jüngeren es etwas ruhiger möchte, kann in der Vorlesecke für Kinder Geschichten zuhören.

Für das leibliche Wohl ist gesorgt, unter anderem durch das Nellingener Backhäusle und internationale Dips von Frauen des Projekts „eins+b“. Das Fest wird im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend finanziell unterstützt.